

今月4日（土）、平年より少し遅れて梅雨入りの発表があったようです。いよいよジメッとした天気の日が続くのかと思うと少し憂鬱になりますが、農家の皆様にとって「恵みの雨」。北郷地区でも水田の準備が急ピッチで進められている様子です。今月いっぱいは田植えの作業に大忙しそうです。秋の豊作をお祈りいたします。



さて、学校通信「気風創造」6月号をお届けいたします。どうぞお楽しみください。

子どもたちに身に付けさせたい力

美郷北学園では、「やさしく、かしこく、たくましい」学園生を育てるために、各教科や領域の指導に加え、美郷町ならではの「美郷科・英会話科」の指導、さらには適切な職業観や進路意識を育てることを目的とした「北郷科」の指導をとおして、11年間を見通した本学園ならではの「キャリア教育」を推進しています。

ここでは、学園生に5つの力を身に付けさせたいと考えます。

リーダー性 …自立心の基礎としてのリーダーシップや豊かな心、たくましさ

学力 …将来の夢や希望を実現するための学力

体力 …現在や将来の生活に必要な健康・安全についての知識と技能

進路意識 …将来の夢に向かう望ましい職業観や勤労観と明確な進路の確立

社会性 …異年齢活動やボランティア活動をとおした「かかわる力」

本学園におけるすべての教育活動は、これら5つの力を育てるためにそれが関連付けられながら展開されます。参観日や学校行事の折には、ぜひこの視点でご覧ください。

県議会「文教警察企業常任委員会」が来校

5月27日（金）に渡辺創委員長をはじめ、県教育委員会や町教育委員会など約20名の皆さんのが本校を訪問されました。小中一貫校として開校2年目を迎えた本校の取組を視察に来られたのですが、一貫教育だけでなく施設そのものも見学され、大変満足して帰られました。



ホームページをご覧ください!

昨年度リニューアルした美郷北学園のホームページです。今年度は、装いも新たに新コーナーを設けてお伝えしております。ICT（情報教育）に長けた一貫校主任を中心に、

- ① 学校の概要
- ② 校歌
- ③ 校長のつぶやき
- ④ 学校通信「気風創造」
- ⑤ 美郷北学園ニュース
- ⑥ 周辺地図
- ⑦ 学校アルバム
- ⑧ 今日の給食 の8つのコーナーで、

学園の情報を配信しています。閲覧の

機会がありましたら、ぜひ下記のアドレスにアクセスしてみてください。

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/1665/htdocs>

または、

検索



また、ご覧になった感想をぜひお聞かせください。

7月の行事予定

- 1日（金） 認知症サポーター養成講座
3園交流（南幼稚園で）
 - 6日（水） うなまの里訪問（5～9年）
PTA奉仕作業
 - 8日（金） 統計教育出前講座
 - 11日（月） 薬物乱用防止教室
 - 12日（火） 参観日（水泳発表会、学校
保健委員会、給食試食会）
 - 13日（水） 運動会結団式
 - 15日（金） 高校説明会（6～9年）
 - 20日（水） 終業式
- ※ 夏季休業中については別途お知らせします。

我が家「家訓」に

美郷町教育委員会では、親子の絆を深めともに学び合う意識を高めるために「みさと家庭教育10選（実践）」を定めています。ご存じですか？

どれも素晴らしい内容ですので、ご家族で話し合われてぜひ「我が家家訓」として実践することをお勧めします。

次号からその一部をご紹介していきます。今しかできない子育てを楽しみながら、意義のあるものにしましょう。

みさと家庭教育10選

明日のチカラ

『『幸せな子』を育てるのではなく どんな境遇におかれても『幸せになれる子』を育てたい。』

美智子 皇后陛下